

sumario

Editorial	3
Falleció el Presidente de la Caja de Canarias, Don Vicente Rojas Mateos	4
Nuestro 50 Aniversario	5
Cajeros Automáticos y Tarjetas de Crédito	7
Benito Pérez Galdós y Canarias	13
Espacios naturales de Gran Canaria	19
Simbolismo europeo Néstor en las Hespérides	21
Universidad de Las Palmas de Gran Canaria: realidad y proyectos de futuro	28
Noticias de la Caja	30
El "Romancero de Fuerteventura"	36
Los calados canarios de Ingenio	38
Última obra de Hildegard Hahn	40
Recordatorio a Don Diego Vega Sarmiento	41
Libros	42
Flora Canaria	43

Portada: Paisaje rural.
Acuarela de Pedro del Castillo.

Los artículos publicados en AGUAYRO expresan sólo y exclusivamente la opinión de sus autores.

Recibimos muy complacidos las comunicaciones y sugerencias de nuestros lectores, pero no nos es posible sostener correspondencia sobre las mismas.

aguayro

Empresa Editora:



Triana, 110
35002 Las Palmas de Gran Canaria

Impreso en:
IMPRENTA PÉREZ GALDÓS, S.L.
Urb. Cebadal - Prof. Lozano, 25
Tlf. 22 24 87 - Las Palmas de G.C.

Año XX - Núm. 191
Enero - Febrero 1991
ISSN - 0212-5021
Dep. Legal G.C. 82-1970

Editorial



Don Vicente Rojas Mateos

Las primeras páginas de AGUAYRO en 1991 se abren con un mensaje de dolor: el fallecimiento, tras larga y dura enfermedad, del Presidente de la Caja de Canarias, el Ilmo. Señor Don Vicente Rojas Mateos.

Para todos los que formamos la gran familia de la Caja su desaparición nos deja un vacío profundo, muy hondo. El calor de su palabra, el aliento de su amistad y el ánimo de su espíritu vitalizante se han ido con él, dejándonos el recuerdo de su ejemplo y un paradigma a seguir.

Los empleados de la Caja encontraron en él una actitud abierta y dialogante que acogía con personal interés cuantos temas se le planteaban, esforzándose, más allá de los límites profesionales, en encontrar la respuesta más justa y humana. Y fueron testigos directos de la serenidad de su pulso, unida a una firmeza nada común, desde el momento en que asumió cargos de responsabilidad en la cúpula de los Órganos de Gobierno de la Entidad.

Los clientes de la Caja de Canarias, conocedores de su valía profesional y de la riqueza de su corazón, acudían a él en la seguridad de que sus planteamientos eran atentamente estudiados y adecuadamente encauzados a su solución. Sin dificultades de accesibilidad, sin engorrosos protocolos, sino directamente al Presidente justo, asequible, ecuánime y bondadoso que escuchaba con interés cuanto un cliente de la Caja tenía que decir.

Las Autoridades Monetarias de todo rango encontraron en don Vicente Rojas el más decidido colaborador en sus directrices; y el más firme defensor de los intereses de la Caja que presidía, con la mira puesta en el beneficio de la sociedad canaria.

Las Cajas de Ahorros españolas vieron luchar a nuestro Presidente en los momentos más adversos, enfrentándose a las dificultades con sereno ahínco y tenacidad, ganándose día a día la alta consideración que les inspiraba. En especial, la Federación Canaria de Cajas de Ahorros, que presidió en su momento, transmitiéndole toda la vitalidad y espíritu de canariedad de que estaba imbuido.

Su gran calidad humana elevó a las más altas cotas de prestigio a la Caja de Canarias que presidía, haciéndonos sentir a todos orgullosos de ella. Su marcha, tan temprana, nos ha privado de su presencia, pero no de su recuerdo que perdurará grabado a fuego en la historia de nuestra Caja.

Descanse en paz.

JUAN FRANCISCO GARCÍA GONZÁLEZ
DIRECTOR GENERAL